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保健福祉部関係 

○ 保育園の芝生化について 

邑久保育園の芝生化につきまして、経過及び今後の管理体制についてご

報告します。 

邑久保育園の芝生化につきましては、環境福祉常任委員会において４月

２６日に芝生化の定植計画及び管理体制についてご説明し、５月２３日に

改めて保育園保護者への周知状況について報告しました。 

その後、５月２６日の家族参観日を利用して、園児や保護者等約２００

人が約１００㎡に４００ポットの芝を植えました。 

管理体制につきましては、職員の負担軽減のためタイマー付きのスプリ

ンクラーで、朝夕２回潅水しています。芝が伸びてくる９月上旬には、電

動芝刈り機を購入し、芝刈りを行っていく予定にしています。 

今後につきましては、芝生化のメリット、デメリットについて検証し、

園児が今まで経験できなかった自然との接触を味わう喜び等、今回のモデ

ル事業の経過を見ながら園、保護者のご意見をお聞きし、判断していきた

いと考えています。    

また保護者と園が、共に芝を植え管理することにより、相互の連携を深

め一体となって子どもを育て見守る気運を醸成していきたいと考えていま

すので、ご理解のほどお願い申し上げます。 

 


